

Transport und Beladung von Corratec EPAC

Bitte beachten Sie, dass sich durch eine Zuladung jeglicher Art das Fahrverhalten Ihres Corratec EPAC erheblich ändern kann. Passen Sie daher Ihr Fahrverhalten und die Geschwindigkeit stets den gegebenen Verhältnissen an. Dies gilt vor allem für das Verhalten in engen Kurven mit Anhängern, welche zu kippen neigen können, sowie für verlängerte Bremswege bei höheren Gesamtgewichten. Bitte beachten Sie, dass die folgenden Angaben nur für Corratec EPACs gelten.

Bei sogenannte S-Pedelecs, elektronisch unterstützte Fahrräder mit einer Tretunterstützung von mehr als 25km/h, ist das Mitführen eines Kindersitzes sowie Lasten- oder Kinderanhängern nicht zulässig.

Kindersitze

Die zulässige Gesamtlast des Gepäckträgers an Ihrem Corratec EPAC beträgt 25kg. Beachten Sie, dass die zulässige Gesamtlast des Gepäckträgers durch die Verwendung eines Kindersitzes nicht überschritten wird. Zusätzlich darf die zulässige Gesamtlast des EPAC nicht überschritten werden. Die zulässige Gesamtlast setzt sich aus allen Zuladungen (Kind, Kindersitz, Adapter, Bekleidung, Helm, etc.), dem Fahrradgewicht und dem Fahrergewicht zusammen. Das zulässige Gesamtgewicht ist mit der Seriennummer & CE-Kennzeichnung an Ihrem Corratec EPAC zu finden.

Verwenden Sie nur Kindersitze, die für die Nutzung an EPACs von den örtlichen Zulassungsstellen freigegeben sind. Ein ungeeigneter Kindersitz kann für Sie und Ihr Kind zu Unfällen mit schwersten Verletzungen führen. Ihr Corratec Fachhändler hilft Ihnen gerne bei der Suche nach dem richtigen Kindersitz. Achten Sie stets darauf, dass auch Ihr Kind bei jeder Fahrt einen geprüften Kinderhelm trägt. Informieren Sie sich über die national geltenden Vorschriften zum Transport von Kindern an EPACs.

Lasten- und Kinderanhänger

Nicht alle Fahrrad- oder Kinderanhänger sind aufgrund der Ausführung der Antriebskomponenten und spezieller Rahmenformen für die Montage am Rahmen geeignet. Ein ungeeigneter Fahrrad- oder Kinderanhänger kann für Sie und Ihr Kind zu Unfällen mit schwersten Verletzungen führen. Achten Sie stets darauf, dass auch Ihr Kind bei jeder Fahrt einen geprüften Kinderhelm trägt. Corratec empfiehlt die Nutzung von Anhängern an vollgefederten EPAC nicht.

Informieren Sie sich in jedem Fall über die jeweils für Sie geltenden nationalen Vorschriften zur Nutzung von Kinder-Anhängern und Lasten-Anhängern. Dies kann auch die zulässige maximale Höchstgeschwindigkeit und das zulässige Gesamtgewicht betreffen. In manchen Ländern ist das Mitführen von Kindern in Anhängern mit EPACs verboten. Beachten Sie bei der Nutzung von Anhängern, ob diese vom jeweiligen Hersteller für die Nutzung an EPACs freigegeben sind.